



Los estudiantes cordobeses, entre los que más eligen su carrera por vocación

E. P.

Los estudiantes de Córdoba, junto a los de Zaragoza y Mallorca, son los que más tienen en cuenta su vocación a la hora de elegir su carrera universitaria “en función de lo que les gusta desde siempre”, según una encuesta realizada por Círculo Formación entre más de 17.000 jóvenes que pasaron por el Salón Universitario Unitour. La encuesta concluye también que más de la mitad de los estudiantes universitarios españoles (52%) aseguran que eligen su carrera por vocación.

Por otra parte, según un informe de la empresa de recursos humanos Randstad que analiza los títulos con más salidas profesionales, carreras de ciencias, tecnología, ingenierías y matemáticas son las que cuentan con mejores perspectivas laborales, tanto en España como en otros países de Europa.